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Protokoll 11. Elternratssitzung Sitzung 1, Schuljahr 20/21 
  
 
 
 
Datum 10. September 2020  
Zeit:  Ab 19:30, Schulhaus Gänseberg (Lehrerzimmer) 
Vorsitz Raphael Raetzo 
Eingeladen Anita Johner (GR), Stephanie Tschopp (SL), Stengel Patricia, Raetzo Raphael, Hayoz Irene, Schafer 

Robert, Ansermoz Isabelle, Doris Aebischer, Ivana Przic, Dominique Schneuwly, Fabienne Schweizer 
(S&E), Nathalie Philipona (Lehrervertretung 1. Zyklus), Matthias Liechti (Lehrervertretung 2. Zyklus)  

Protokoll Raphael Raetzo 
Abwesend: Isabelle Ansermoz, Matthias Liechti, Fabienne Schweizer 
 
 

 
1. Eröffnung & Begrüssung                                                                                             Raphael 

 
Raphael begrüsst den Elternrat und heisst Doris Aebischer – neu im Elternrat und verantwortlich für die 1H – 
willkommen. 
 
Die Sitzung wird eröffnet durch eine kurze Vorstellungsrunde. 
 

2. Informationen Schule                                                                                                 Stephanie 
 
Stephanie Tschopp informiert über den Start ins neue Schuljahr. Das Schutzkonzept ist für alle neu, der Start 
ist aber gelungen. Alle Aspekte werden mit dem Motto „So viel Einschränkung wie nötig, so viel Normalität wie 
möglich“ angeschaut. Die Schule orientiert sich dabei an den kantonalen Richtlinien und Empfehlungen. 
Bezüglich Lagern, Ausflügen, Veranstaltungen und weiteren Aktivitäten wird die Planung kurzfristig gemacht.  
 
Anita Johner fragt nach, ob abgeklärt wurde, bis wann die Lager ohne oder nur mit kleinen Kostenfolgen 
abgesagt werden können. Dies wurde gemäss Wissensstand von Stephanie Tschopp noch nicht gemacht, 
dankt für den Hinweis und wird erledigt.   
 
Aus Sicht der Eltern ist der Schulstart gelungen, wenn auch mit kleinen Abstrichen (bspw. nur ein Elternteil 
am Elternabend). Informationen der Schule waren klar.   
 
 

3. Austausch: Wie kann der Elternrat unterstützen?                                                       Alle 
 
Stephanie Tschopp: Ihre Erwartung an den Elternrat ist, mit Wohlwollen und regelmässigem Austausch in der 
aktuellen Situation mitzuhelfen. Feedbacks sind immer sehr willkommen. 
 
Patrizia Stengel macht den Vorschlag, dass der Elternrat bei ersten Covid-Fällen als zusätzliche 
Ansprechperson für die Eltern auftreten kann. Der Vorschlag wird von der Schule aufgenommen. 
 

4. Themenspeicher:                                                                                                         Alle 
 
Stand Läuseuntersuchungen: Das Projekt ist aufgrund der aktuellen Pandemie-Lage bis auf weiteres pausiert. 
 
Schulfotograf: Auf dieses Schuljahr wurde ein neuer Schulfotograf bestimmt. Die Fotos werden nun auch 
digital zur Verfügung gestellt, die Eltern können auswählen welche Bilder gedruckt werden. 
 
Pedibus: Der September-Event wurde abgesagt. Die Pedibus Linie Vully ist seit anfang Schuljahr in Betrieb. 
 

5. Diverses                                                                                                       Alle  
 
Abschiedsgeschenk Patrick: Wird von Raphael erledigt. 
 
AG Schulsicherung: Wieder aufnehmen, Anita informiert zuständige Person bei Gemeinde 
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Anita: Schulbegleitung ASB, Personen werden immer gesucht.  
 
Nächste Sitzung: Raphael wird für die Terminfindung eine Doodle-Umfrage erstellen. Gewünscht wird eine 
Sitzung noch vor Jahresende. 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 


